



## 夏休み学習教室

7月28日(月)から8月1日(金)の5日間、3年生の希望者を対象に【あさぎりチャレンジ塾】(町教育委員会主催)が開催されました。また、3年生以外も同期間内の2日間、希望者を対象に【夏休み学習教室】を行いました。本校教職員の他、保護者の方、学校運営協議会の方、そして多くの南稜高校の生徒さんが指導にご協力ください、充実した学習会とすることができました。



## ALT(レイチェル先生)

1学期まで本校担当だったヒラリー先生に代わり、2学期からはレイチェル先生が週2、5日来校し、子どもたちの英語学習の支援することとなりました。9月2日(火)の給食の時間に、オンラインでレイチェル先生の歓迎会を行いました。レイチェル先生の自己紹介の他、代表児童が英語と日本語で歓迎の言葉を伝えました。今後、レイチェル先生と一緒に楽しく英語学習に取り組んでくれるものと期待しています。



## PTA親子美化作業

8月24日(日)、【PTA親子美化作業】を行いました。今年度は、PTA親子美化作業の案内文書に児童から保護者に宛てた一言メッセージを載せましたが、その効果か、前年度を大きく上回る方々が早朝より来校され、美化作業に汗を流してくださいました。皆様のおかげで、雑草だらけだった運動場が大変美しくなりました。また、PTA本部役員の発案で、参加した児童に、ご褒美のお菓子が振舞われました。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



## 不審者想定避難訓練

9月4日(木)の5校時、不審者が校内に侵入したという想定で避難訓練を実施しました。児童には、実施期日は伝えていましたが、実施時刻は予告せずに行いましたので、緊張感を持った訓練を実施することができました。また、児童を落ち着かせながら安全に避難させる役割を担う教職員も、本番ながらの緊張感を持って訓練に臨みました。避難完了後には、多良木警察署の方からのお話もあり、多くのことを学ぶ良い機会となりました。万が一に備え、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。



## JAXA宇宙授業事前学習【6年】

6年生は、11月7日(金)にJAXAの方を講師とした宇宙に関する特別授業を須恵文化ホールで行いましたが、その事前学習が9月5日(金)に行われました。月の高度の測り方や記録の仕方等、月の観察方法について丁寧に教えていただきました。6年生は11月の宇宙授業までの間、毎日月の観察を続けることになります。継続することによって得られる成果や満足感を持って宇宙授業当日を迎えてほしいと思います。



## あさぎり中学生職場体験

9月4日(木)5日(金)の2日間、あさぎり中学校の3年生3名が免田小学校で職場体験を行いました。各学級に入って学習の補助をしたり、給食の準備や片付けを手伝ったりしました。その他にも、図書館での業務や校舎内外の清掃作業等も行いました。授業を行う教員だけでなく、様々な業務を分担して、それぞれの持ち場で働く教職員の存在を改めて知ることができ、将来に繋がる職場体験ができたようです。

